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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和６年６月２５日（火） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

６ 成川幸太郎 １ 下水道事業経営戦略について 

⑴ 使用料収入が少ないため一般会計からの繰入金により経常利益を確保

とあるが、各事業ごとの繰入金はどのようになっているか。また、その

金額は使用料収入に対してどのような割合になっているか。 

⑵ 水洗化率（接続率）が、公共下水道と農業集落排水では、全国平均や

類似団体平均を下回っており、接続促進を図る必要があるとのことであ

るが、それぞれの事業の平均値はどのようになっているか。また、接続

促進の年度ごとの目標値はどのようになっているか。 

⑶ 平佐第三地区（４８ｈａ）の面整備は令和９年度末までに整備し、令

和１０年度以降も順次拡大するとあるが、どの地区に拡大するのか。 

⑷ 下水道使用料の見直しは、事業の管渠等の整備が完了し、事業運営に

係る必要経費の見通しが立った時点で検討とあるが、基本料金について

は、早急な見直しが必要ではないか。 

２ 天辰第二地区土地区画整理事業について 

⑴ 天辰第二地区土地区画整理事業の現在の進捗状況はどのようになって

いるか。また、完了の時期についてはいつになる予定か。 

⑵ 第二地区内にある３号公園、４号公園、５号公園についての計画はど

のようになっているか。 

⑶ この公園予定地の西側には、平佐焼の窯の跡があるとのことだが、そ

こを歴史公園としての位置付けで計画できないか。 

⑷ 永利天辰線とそれに繋がる皿山循環線について、第二地区外の道路整

備を進める考えはないか。 

３ 訪問介護事業について 

⑴ 本市におけるヘルパーステーションの事業者数を問う。 

⑵ ヘルパーステーションの種類として、訪問介護と訪問入浴に分けられ

ているが、それぞれのステーション数はどのようになっているか。 

⑶ 介護報酬の改定により、訪問介護では基本報酬の引下げがなされたが、

本市における影響は生じていないか。 

７ 森 満 晃 １ 川内港の活性化について 

⑴ 川内港整備（県事業）の令和３年度の当初計画（予算額、荷役機械、 

 暫定供用時期等）と現在の計画を示せ。 

⑵ 鹿児島県は、県内の港湾のうち川内港の位置付けをどのように考えて 

いるのか。重要港湾ではないのか。 

⑶ なぜ、最近になって川内港（県事業）の遅れが露見したのか。 

⑷ 荷役業者等からの意見・要望を示せ。 

⑸ 事業遅れによる国際コンテナ定期航路の抜港が懸念されているが、経 

済的なダメージを数値で示せ。 

⑹ 抜港回避や荷役業者等からの意見・要望に対して、国・県・市はどの 

ような対応をしているのか。 
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⑺ 川内港のポートセールスは本市が独自に取り組んでいる事業であるが、 

その取組の経過を示せ。 

⑻ 川内港の港湾管理者である県の具体的なセールス活動の状況を示せ。 

２ センノオト、川内駅コンベンションパークを生かした中心市街地の活性 

化について 

⑴ 中心市街地の範囲と人口、空き店舗をはじめとする関係指標の動向を 

示せ。 

⑵ 現在、市が展開している中心市街地の活性化に資する取組を示せ。 

⑶ ５月２７日に開催された市長Ｄトークにおいて市民から出された主な

意見を示せ。 

⑷ 第３次薩摩川内市総合計画前期基本計画（案）における中心市街地の 

位置付けと今後の展開をどのように考えているか。 

３ コミュニティの活性化について 

⑴ 地区コミュニティ協議会のクラウドファンディング支援事業について 

ア 支援事業を実施した経過と結果を示せ。 

イ 今回の課題をどのように分析しているか。 

ウ 今後の方向性を示せ。 

⑵ 令和５年度から取り組んできた自治組織制度改革について 

ア 施行後の結果と課題を示せ。 

イ 今後の方向性を示せ。 

⑶ 自治会の加入率改善や自治会長の負担を軽減するための地域ＩＣＴ導 

入の取組の状況と今後の方向性を示せ。 

４ 第３次薩摩川内市総合計画前期基本計画（案）にある（仮称）スマート 

デジタル計画の方向性について 

⑴ （仮称）スマートデジタル計画の策定状況・内容案・スケジュールを 

示せ。 

⑵ 計画達成に向けての組織体制や財源の確保をどのように考えているか。 

⑶ 退任する喜山スマートデジタル監の２年間の感想と本市将来への期待

について伺う。 

８ 中島由美子 １ 帯状疱疹ワクチン接種の補助はできないか。 

２ ＡＥＤ（自動体外式除細動器）を２４時間利用できるために 

⑴ 本市の設置状況及び点検状況は 

⑵ 救急救命講習の取組及び今年の計画は 

⑶ ＡＥＤの利用状況は（イベント等への貸出しを含む。） 

⑷ 公共施設の屋外に設置できないか。 

⑸ 女性等へ配慮する取組は 

３ 「熱中症特別警戒アラート」の運用を受けて 

⑴ 昨年の熱中症による救急搬送状況は 

⑵ 本市の取組は（広報、クールシェア等） 

⑶ 学校現場の取組は（クールシェア、行事等の判断等） 

４ 小中学校の英語教育について 

⑴ 英検の受験状況と英検資格取得状況及び英語力の状況は 

⑵ ＡＬＴやＥＳＴの状況及び本市の中学校英語教員の英語力は 

⑶ 話せる英語教育のための取組は 

⑷ 洋書配置の現状は 
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９ 瀬 尾 和 敬 １ 市民へのスピーディな行政サービスについて 

⑴ 市民からの要望にはどのようなものがあるか概要を伺う。 

⑵ 市民からの要望にどのように対処しているか伺う。 

⑶ （仮称）「市民よろず相談室」の開設はできないか伺う。 

２ 空家対策について 

⑴ 本市の空家は何件あり、空家率はどの程度か伺う。 

⑵ 特定空家は何件あるか伺う。 

⑶ これまで代執行による特定空家除去があったかどうか伺う。 

⑷ これまでの空家対策を踏まえて今後の対策に臨む意気込みを伺う。 

３ 韓国昌寧郡との交流について 

⑴ ７月の青少年文化スポーツ交流の概要を伺う。 

⑵ 市長は昌寧郡との交流をどのように捉え、進めていかれるか伺う。 

４ 中学生の職場体験学習について 

⑴ 本市の中学生の職場体験学習の現状について伺う。 

⑵ 受入事業所数はいかほどか。また、開拓し、増やす考えはないか伺う。 

⑶ 中学生の職場体験学習の今後の展開について伺う。 

５ 祁答院小学校について 

⑴ 児童及び先生方の現状はどうか伺う。 

⑵ 学校運営上の課題は何か。また、その解決策について伺う。 

 


